

<b>Antragsteller</b> Georg Baumeister Niehorster Straße 176 33334 Gütersloh	Drucksachen-Nr. <b>3645/2009-2014</b>
	<b>Datum:</b> 12.01.2012

**An den Bezirksbürgermeister der  
Bezirksvertretung Dornberges**

**Bürgereingabe  
 nach § 24 Gemeindeordnung (GO) i.V.m. den Richtlinien für die Erledigung von  
 Anregungen und Beschwerden**

**Aufnahme in die Tagesordnung**

Gremium	Sitzung am	Beratung
<b>Bezirksvertretung Dornberg</b>	16.02.2012	öffentlich

<b>Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)</b> <b>Umbenennung eines Teilstücks der Schloßstraße in Deppendorf</b>
---

Hans-Georg Baumeister

Niehorster Str. 176

33334 Gütersloh

Tel. 05241 6178

An die Bezirksvertretung Dornberg

#### BÜRGERANTRAG

Umbenennung eines Teilstücks der Schloßstraße in Deppendorf

Sehr geehrte Mitglieder der Bezirksvertretung,

am 17.10.2011 kam es in der Wassermühle Baumeister an der Schloßstraße in Deppendorf zu einem Notfall (Herzinfarkt). Trotz umgehender Alarmierung der Rettungsdienste mit präziser Standortangabe kam der Notarzt und der Rettungsdienst erst nach einer Irrfahrt durch Werther ca. eine halbe Stunde nach der Alarmierung an der Mühle an. Zwischenzeitlich wurde mehrfach mit der Zentrale 112 telefoniert und auf den Standort hingewiesen. Über das Navigationsgerät war der Notarzt zur Schloßstraße nach Werther geleitet worden und hat dort vergeblich nach der Hausnummer gesucht. Für den Patienten kam die Hilfe zu spät.

Es ist ein unhaltbarer Zustand, dass die Schloßstraße bis zur Deppendorfer Straße verläuft, dann unterbrochen wird und über 200 Meter mit der Deppendorfer Straße vereint ist um dann wieder von der Deppendorfer abzuzweigen. Ich weiß aus eigener Erfahrung, dass dieses bei Ortsfremden immer wieder für Verwirrung sorgt. Auch die Rettungsdienste sind anscheinend mit diesem Zustand überfordert.

Der tragische Tod von Wilhelm Jacobi veranlasst mich, den Antrag zu stellen, die Schloßstraße ab der Abzweigung Deppendorfer Straße bis zur Stadtgrenze Werther umzubenennen. Hiervon wären nur wenige Anlieger betroffen.

Meine Vorschläge für die Umbenennung:

Peter-August-Böckstiegel-Weg

Deppendorfer Mühlenweg

Deppendorfer Arrode

Zur Deppendorfer Mühle

Hans-Georg Baumeister